

Forums pour l'entourage

# Mon conjoint et ses drogue dure

Par Alexiou Posté le 08/10/2022 à 09h00

Bonjour, j'ai rencontré un homme de 26 ans, depuis 5 mois qui est toxico, joint, coke, extasy, devant je ne l'ai vu que fumer des joints à longueur de journée surtout pour dormir, mais aussi je crois fumer de la coke bassé avec un bouteille ainsi que les joints... Je ne sais pas comment l'aider, il n'est pas contre il le ferai pour moi mais il a peur et il veux que je l'accompagne dans tout sa.. mais les professionnels de santé comme vous me dise que les démarches doivent venir de lui... Il m'a dit je ferai une séance d'hypnose promis mais c'est toi qui t'occupe des rdv ect. Perso je suis borderline et tdha et je suis suivie par un psychiatre qui est addictologue depuis 6 ans. Je ne sais pas si je dois d'abord l'orienter vers un psychiatre ou vers une hypnothérapeute puisque la première expérience est la plus importante je pense. Dite moi tout ?

## 4 réponses

---

hedenne88 - 09/10/2022 à 19h17

Bonjour, je suis un ancien tox et oui, il faut que ça vienne de lui, c'est lui qui a un souci avec la drogue, pas, vous pouvez accompagner, mais pas tout faire à sa place, demander de l'aide, sur ce site ils pourront vous aider, c'est un long combat changer d'amis changer de téléphone pour éviter les dealers pas facile, mais possible ça fait 15 ans que je suis clean voila je vous souhaite plein de courage et prenait soin de vous

Blob - 24/10/2022 à 14h41

Bonjour hedenne, c'est quoi ton secret? Comment tu as fait pour être clean droits 15ans?

hedenne88 - 24/10/2022 à 19h01

Salut, pas de secret, mais un combat de tous les jours où je me bats avec mes démons, un suivi psy, peur de retourner en prison en asile psychiatrique, j'ai tout perdu à cause de la coke, mon entreprise, mes deux garçons que je ne vois plus qui me déteste je n'ai pas payé la pension alimentaire préférant la coke actuellement, j'ai refait ma vie, j'ai une compagne incroyable deux filles superbes là en ce moment, je ne vais pas bien crise angoisse de la boulimie, mais une vie sans coke et possible avec tout le fric que j'ai mis dans la coke, j'ai au moins payer une porches à mes dealers si je viens sur ce forum ces pas pour me vanter simplement pour dire oui une vie et possible après la came courage à toi prend soin de toi

Annabelblue - 25/10/2022 à 06h43

Il faut pas aller voir un psy, mais plutôt un Hypnothérapeute, qui va régler ses problèmes...